
VERB,AúE DEL 03 APRILE 2015

L'anno 20i5, il giorno 03 del mese di Aprile si è riunito presso la sua sede sita

Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del Presidente Tomaselli

marzo 2015 per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Tomaselli.

E' assistito dal Segretario l'Esp dmm. Sig.ra A. Maria Geraci.

Redigono il verbale il Coll. Prof. Amm.vo Sig.ra Ventimiglia Anna Maria e l'Ist. Amm.vo Davide

Martinez"

Il Presidente chiama I'appello alle ore 10,00 e risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Colletti, Di

Fazio" Duminuco, Giocaliero, Guaresi, La Valle, Marchese, Sala, Savoca e Terzo. Risultano assenti i

seguenti consiglieri: Greco, Inzerillo, Scarlata e Vella.

Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara apefia la seduta.

11 consigliere Marchese chiede f inversione de1l'O.D.G. e si passa al secondo punto: Approvazioni verbali

sedute precedenti.

Si passa così alla nomina degli scrutatori: Colletti, Giocaliero e Di Fazio.

AIle ore 10,10 entra il Vice Presidente Inzerillo.

Si dà lettura del verbale del 01 Aprile 2015.

Il Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,20. Risultano presenti alla votazione i Consiglieri Cardella,

Colletti, Di Fazio, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, Marchese, Sala, Scarlata e Terzo. Risultano assenti i

Consiglieri Greco, Scarlata e Vella.

Si dà lettura del verbale del 02 Aprile 2015.

Il Fresidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione il verbale che viene

approvato all'unanimità dei presenti alle ore 10,30. Risultano presenti alla votazione iConsiglieri Cardella,

Colletti, Di Fazio, Giocaliero, Guaresi, Inzerillo, Marchese, Sala, Scarlata e Terzo. Risultano assenti i

Consiglieri Greco, Scarlata e Vella.

Poi il Presidente dà nofizia che il collega Scarlata oggi pomeriggio sarà dimesso dall'ospedale, occasione

questa per esprimergli vivissimi auguri di pronta guarigione augurandogli anche buone feste pasquali. Anche

per il consigliere Vella, il presidente Tomaselli ha parole piene di sensibilità e tutto il Consiglio si associa

calorosamente.

I1 presidente prosegue con le comunicazioni, leggendo la nota del Segretario generale dove vengono indicate

le linee guida per quanto riguarda le attribuzione, riferito al profilo professionale, del segretario e

verbalizzante che avranno modo di svolgere durante le sedute di Consiglio.
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Alle ore 10.30 escono i consiglieri La Valle e Savoca.

Interviene il consigliere Marchese che, ancora una volta, lamenta le continue lacune dei servizi d.ffu nàpitli"

ricorda, altresì, che alcuni consiglieri comunali, in maniera del tutto strumentale, saltuariamente fanno delle

vere e proprie passerelle nelle vie del territorio solo per dare l'impressione di avere a cuore le problematiche

che assillano tutta la circoscrizione.

Prende la parola il consigliere Duminuco il quale chiede alla Fresidenza se ci sono novità di rilievo per

quanto riguarda la pulizia della Costa sud.

Anche il presidente tiene a precisare che in effetti l'attività svolta dalla Rap non trova nessun riscontro

positivo sul territorio martoriato da cumuli d'immondizie. In merito a cio il presidente annuncia a tutto il

Consiglio che giorno 9 aprile p.v., seduta di Consiglio, sarà presente l'Assessore ai Rapporti Funzionali con

Rap, Ing. Lapiana. Occasione, questa, per poter discutere concretamente il problemi riguardanti tutto il

servizio che l'Azienda Rap che dovrebbe svolgere in maniera continua ed efficace.

Il presidente Tomaselli risponde al consigliere Duminuco per quanto riguarda la pulizia della Costa e si

ripromette che dopo la pausa dovuta alle festività pasquali, avrà cura di chiedere ufficialmente agli Uffici

cornpetenti quale iniziative verranno adoltate. Ma ricorda anche che una nota e già stata predisposta e

regolarmente trasmessa per appurare se effettivamente, in seno ai vari servizi da svolgere sul tutto il territorio

siano stati programmati.

Alle ore 11.15 il presidente chiude la seduta e rivolge a tutto il Consiglio e al personale l'augurio più fervido

per una buona Santa Pasqua e rinnova con altrettanto affettuosità gli auguri ai consiglieri Vella e Scarlata.

I1 Segretario

(Esp. Amm.vo Anna Maria Geraci)
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Il Presidente


